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Protokoll zur Sitzung des Ortsbeirates Lankow am 21.06.2011 
 
Beginn: 18:00 Uhr Ende: 19:45 Uh 
Veranstaltungsort: Grundschule Lankow  
Teilnehmer/ Gäste:  siehe Anwesenheitsliste 
 
Tagesordnung: 
1. Begrüßung, Eröffnung, Feststellung der Beschlussfähigkeit und Festsetzung der  
 Tagesordnung 
2. Protokollbestätigung 
3. Diskussion mit der SDS über den Mehrgenerationenpark Lankow 
4. Badestelle Lankower See, Nordufer- Tödlicher Badeunfall 
5. Wahl einer/s Schriftführerin/s 
6. Antrag an das Schweriner Frauenbündnis zum Stadtteiljubiläum 2012 die Frauen- 
 Powerbahn bis Lankow-Siedlung fahren zu lassen. 
7.Informationen zu Aktivitäten, Posteingang und Bürgersprechstunden/Sonstiges 
 
 
Zu 1.Die Tagesordnung wird einstimmig beschlossen. 
 Es wird die Beschlussfähigkeit der Sitzung festgestellt. 
 
Zu 2. Protokollbestätigung 
Zum Protokoll der letzten OBR- Sitzungen (April/Mai 2011) gibt es keine 
Ergänzungen es wird ohne Gegenstimmen bestätigt.  
 
Zu 3.1  
Zur Diskussion zum Generationenpark Lankow war die Vertreterin der SDS, Frau 
Dominka, anwesend. Sie erläuterte, dass im Vorfeld einer Umgestaltung eine 
Planung erstellt werden müsste, hierfür jedoch keine Finanzmittel zur Verfügung 
stehen.  
Als Handlungsinstrument für den Ortsbeirat wurden jedoch kurzfristig auf einem 
vergrößerten Luftbild der Planungsbereich eingegrenzt und die Defizite aufgezeigt: 
fehlende Ruhepunkte; fehlende Farbe im Bereich von Neupflanzungen; fehlende 
Ruhebereiche; sanierungsbedürftige Sitzbereiche; fehlende Befestigung von Wegen, 
die momentan „Trampelpfade“ sind; Erneuerung von verschlissenen 
Wegebefestigungen; Reparatur der Plastik „Die singenden Kinder“ und Aufwertung 
des Umfeldes (Bepflanzung etc.). 
Weiterhin stellte Frau Dominka beispielhafte Ausstattungen für den öffentlichen 
Bereich vor, welche alle Generationen ansprechen und im Park Verwendung finden 
könnten. 
Frau Dominka übergab den Plan (Luftbild) und die Beispiele zur weiteren 
Verwendung. 
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Frau Herweg stellte die Forderung, dass die entsprechenden Mittel für die Sanierung 
des Generationenparkes auch im städtischen Haushalt bereitgestellt werden 
müssten. Dies wird von Frau Dominka weitergeleitet.  
Sie fragte an, ob Geräte, die im Seniorenpark Wuppertaler Straße nicht genutzt 
werden, vielleicht in Lankow aufgestellt werden können. 
 
Frau Ceransky machte den Vorschlag, dass der OBR sich darüber verständigt, wie 
viele Geräte aufgestellt werden sollen und welche Kosten sich daraus ergeben. 
 
Frau Manow stellt die Nichtteilnahme der Lankower Seniorengruppen an der Sitzung 
fest (obwohl eingeladen). Fehlendes Interesse? 
Frau Manow schlägt vor, mit den Vorschlägen aus der Sitzung in die Seniorentreffs 
zu gehen und in Erfahrung bringen, ob Interesse besteht, Geräte zu installieren und 
ob die Senioren diese nutzen würden. Dieser Vorschlag wurde vorerst zurückgestellt,  
 
Herr Scheidung stellte die Anfrage, in Erfahrung zu bringen, ob der Seniorenpark in 
der Wuppertaler Straße angenommen wird, oder nicht und warum das so ist. 
 
Frau Rabethge stellte die Frage, ob Kunst im öffentlichen Raum nach Lankow 
kommen kann. 
Dazu merkte Frau Manow an, dass Herr Kallweit aus alten Bäumen Kunst gestaltet. 
Man könnte gefährdete Bäume (alte Pappeln die gefällt werden müssen) zu 
Kunstwerken umgestalten. Dadurch müssten diese dann nicht gefällt werden.  
Den entsprechenden Kontakt mit der SDS stellt Frau Manow dazu her. 
 
Das Thema Umgestaltung des Generationenparks Lankow wird auf der nächsten 
OBR- Sitzung nochmals behandelt. Frau Rabethge holt Infos zum Park in der 
Wuppertaler Straße bei der SWG ein, in wie weit der Park angenommen wird und die 
Betriebskosten einzuschätzen sind. 
 
Zu 4.1 Badestelle Nordufer Lankower See- Badeunfall 
Herr Manteufel, Bürgerbeauftragter der Polizei für Lankow legte folgende Fakten da: 
3 Personen haben dort getrunken. Es wurde ein Atemalkoholwert von 3 Promille 
durch die Polizei festgestellt. Die Personen gingen trotz des Alkoholgenusses baden, 
dabei verunglückte eine Person tödlich. Der OBR wird sich dafür einsetzen, dass 
eine Aufsichtsperson an der Badestelle die Bewachung durchführt. 
  
Zu 5.1 Wahl einer/s Schriftführerin/s  
Frau Ceransky wurde in offener Abstimmung zur Schriftführerin ab September 2011 
gewählt.  
Abstimmungsergebnis: ja: 7, nein: 0, Enthaltung:1. 
Für die Sitzung im August wird Frau Herweg die Schriftführung übernehmen. 
 
Zu 6.1 Antrag an das Schweriner Frauenbündnis, die Frauenpowerbahn zum 
Stadtteiljubiläum 2012 bis Lankow-Siedlung fahren zu lassen. 
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Der Ortsbeirat Lankow wird an das Schweriner Frauenbündnis offiziell die Bitte 
stellen, die Frauenpowerbahn zum 775. Stadtteiljubiläum 2012 vom Bertha-
Klingberg-Platz bis Lankow Siedlung fahren zu lassen. Die Bahn fährt nur an einem 
Tag fahren. 
 
Zu 7.1 Informationen zu Aktivitäten, Posteingang und Bürgersprechstunden/ 
Sonstiges. 
Am 14.06.2011 gab es keine Beteiligung an der Bürgersprechstunde.  
Für den OBR wurde eine neue E-Mailadresse angelegt. Frau Manow klärt die 
Vorgehensweise, wie die neue Adresse gehandhabt werden soll (schließen der alten 
Adresse, umstellen auf die neue). 
Herr Weiss nimmt den Aufbau der Internetseite für den OBR vor. Es wird 
konkretisiert, wie die Seite, www.schwerin-lankow.de aufgebaut werden soll. Die 
Umsetzung wird durch Herrn Jordan vom Büro VIP vorgenommen.  
In der OBR- Sitzung im September wird darüber noch einmal beraten. 
 
Bericht über das Stadtteilfest 2011: 
Das Musikprogramm für die Kinder am Kinderfest des Stadtteilfestes wird bemängelt. 
Es war nicht immer passend. Frau Lembcke von der Grundschule sagte, dass einige 
Textepassgen nicht jugendfrei waren. Die Stadtteilkonferenz soll beim nächsten Mal 
die Angebote besser besprechen und die Organisation verbessern. Die 
Angebotspalette muss überarbeitet werden. Es soll ein Fest für alle Generationen 
sein. 
 
 
 
Cordula Manow Gerd-Renee Dankert 
Ortsbeiratsvorsitzende Protokoll 


